



Passend zu dieser Uhr sind zwei verschiedene Schmuckanhänger erhältlich. Die Schmucköse wird mitgeliefert und kann auch für andere Anhänger verwendet werden.

Adequate for this watch there are two different watch pendants available. The pin to adjust the charm will be included. It can be used for other pendants as well.

Dank eines einzigartigen Konzepts kann die PRINCESS OF THE SKY sowohl am Arm als auch an einer Kette um den Hals getragen werden, ganz nach Geschmack und Laune ihrer Trägerin.

Entfernen des Bandes und Anbringen der Halskette

Damit die Uhr als Halskette getragen werden kann, ist es notwendig, das Armband zu entfernen. Dazu den Druckknopf am oberen Teil des Armbands öffnen (1) und das Armband aus dem Haltebügel herausziehen.

Für das Entfernen der unteren Bandhälfte die Uhr umdrehen und auf den kleinen Schnappverschluss (2) auf der Rückseite der Uhr drücken. Das Band lässt sich dann einfach herausziehen (3).

Dann in den oberen Bügel die Halskette einfädeln (4). Die mitgelieferte kleine Schmucköse in die untere Halterung einrasten wie in (5) beschrieben.

Nun kann in die Schmucköse nach Belieben ein Schmuckanhänger (6) eingehakt werden.

Um das Armband wieder anzubringen, die Kette und die kleine Schmucköse wieder entfernen und das Armband einrasten.

Thanks to an extraordinary technical concept the PRINCESS OF THE SKY watch can be worn with both options, on the wrist as well as on a string as a necklace – in harmony with the caprice of the lady wearer.

How to remove the wristband and to wear it as a necklace

First, remove the leather wristband by opening the press button on the upper part of the leather wristband (1) and slip the strap from the upper bow.

Strap removal and necklace application turn around the watch and push the small spring lock on the back side of the watch (2). Afterwards the strap can easily be pulled out (3).

Thread the necklace onto the upper bow as in (4). Then latch the small jewellery loop (included in the set) into the lower pin as shown (5).

Now any jewellery pendant can be hooked onto the loop as desired (6).

To wear as a wristwatch once more simply reverse the process.



PRINCESS OF THE SKY
Lady Automatic

Handling Instructions
Bedienungsanleitung